



Querida comunidad de la Facultad de Economía

Es un honor darles la más cordial bienvenida al semestre 2025-1. Nos entusiasma recibir a quienes se incorporan a este nuevo ciclo escolar en nuestras tres divisiones: la División de Estudios Profesionales, la División del Sistema de Universidad Abierta y Educación a Distancia (SUAYED), y la División de Estudios de Posgrado. Asimismo, es un enorme gusto darle la bienvenida al alumnado de reingreso y a todo el personal docente, administrativo y de base.

La Facultad de Economía es la primera casa de estudios de Economía en México, heredera de una rica historia y una larga tradición en la formación de economistas que han tenido como compromiso la construcción de una nación próspera, justa e igualitaria. Es un espacio compuesto por una comunidad plural, crítica, tolerante, diversa y activa. Encontrarán aquí un ambiente de libertad académica plena, donde podrán desarrollar íntegramente sus capacidades, explorar, crear, y dar forma a su proyecto de vida.

Les invitamos a refrendar los principios y valores que nos definen como integrantes de la Universidad Nacional Autónoma de México, el proyecto académico y cultural más importante de nuestro país: promovamos una convivencia pacífica con respeto a la libertad de pensamiento y a la diversidad; conduzcámonos con integridad y honestidad académica; cuidemos nuestras instalaciones y hagamos un uso sustentable de las mismas. Sobre todo, construyamos una comunidad libre de violencia de género y de cualquier tipo de discriminación.

Disfruten plenamente esta Facultad que les recibe con los brazos abiertos; participen en todas las actividades académicas, culturales, deportivas y sociales que tenemos para ustedes. En nuestras áreas académicas y administrativas estamos a su servicio para apoyar su desarrollo académico y personal durante su estancia universitaria.

Deseamos que este sea un semestre lleno de éxitos personales y colectivos que nos fortalezcan como comunidad, continuemos haciendo de nuestra Facultad un espacio al servicio de las mejores causas de la nación y comprometida con el fortalecimiento de nuestra disciplina.

A t e n t a m e n t e

“POR MI RAZA, HABLARÁ EL ESPÍRITU”
Ciudad Universitaria, Cd. Mx., 5 de agosto de 2024

LA DIRECTORA
MTRA. LORENA RODRÍGUEZ LEÓN